

# Familia de temuquense perdido en el volcán Villarrica clama para seguir con la búsqueda

**DRAMA.** Amigos y familiares han seguido buscando a Claudio Moreno, acusando que desde el miércoles ya no hay rastreos por parte de instituciones o servicios de emergencia.

Juan Carlos Poblete González  
 juan.carlos.poblete@australtemuco.cl

**25 días**

Amigos y familiares del hombre que se extravió en las faldas del volcán Villarrica, hace 25 días, acusaron que están "solos" en la búsqueda desde hace días, debido a la retirada de diversas instituciones y servicios de emergencia.

Se trata del caso del temuquense Claudio Moreno Burgos, un prevenciónista de riesgos de 46 años de edad, que se extravió cuando estaba practicando "snowboarding" al interior del Parque Nacional Villarrica, en horas de la mañana del miércoles 19 de junio.

Desde ese mismo instante, se activó un operativo de búsqueda que convocó a efectivos de Carabineros, funcionarios de Conaf, Bomberos de numerosas compañías – incluyendo a secciones de Puente Alto y San Esteban – y militares especializados del Ejército.

● Ese 19 de junio, Claudio Moreno y dos amigos se encontraron a eso de las 06.00 horas de la mañana en la garita de acceso de Conaf. A eso de las 10 de la mañana, los tres comenzaron a descender, a bordo de sus tablas, deslizándose por los nevados faldeos del Villarrica. Sin embargo, al punto de encuentro llegaron sólo dos amigos. Claudio no se vio nunca más. A pesar que los dos amigos lograron intercambiar mensajes y llamarse durante gran parte de la jornada, no lograron encontrarse. Los amigos dieron aviso a guardaparques de Conaf cuando eran las 17.00 horas.

## RASTREOS

La búsqueda se mantuvo por más de 20 días y sólo se suspendió cuando las tormentas de nieve, viento blanco o intensa lluvia no lo



CEDIDA

FAMILIARES, AMIGOS Y PERSONAS PARTICULARES CON CONOCIMIENTOS EN MONTAÑISMO SE HAN SUMADO A LA BÚSQUEDA DE CLAUDIO MORENO. POR AHORA NO HAY CLARIDAD SOBRE LA CONTINUIDAD DE LOS OPERATIVOS DE LAS DIVERSAS INSTITUCIONES QUE TRABAJARON POR LARGOS DÍAS.

## 19 de junio

fue la jornada en la que se le perdió el rastro a Claudio Moreno, en los faldeos del volcán.

permitieron.

Pero este fin de semana, la familia y amigos de Claudio Moreno revelaron que "desde el miércoles" que están "solos" en la búsqueda.

"Ya no hay Bomberos, Carabineros, ya no está el Ejército. Estamos solos, los amigos y familiares de Claudio, junto con voluntarios, que son personas particulares con conocimientos de montaña que han llegado a sumarse para encontrarlo. Ellos han llegado a partir de la difusión que

## 900 metros

más arriba de los andari-veles del volcán comenzó el descenso de los tres amigos.

hemos hecho en redes sociales y de los mismos contactos que hemos hecho nosotros, como amigos y familiares, apelando a la buena voluntad de cada uno. Estamos a puro pulso", relató Gonzalo Salas, amigo de Claudio Moreno, a El Austral.

"Lo lamentable es que no tengamos respuestas oficiales respecto a qué pasará con la búsqueda, es muy desesperanzador porque la familia está empezando a sentirse sola", lamentó Salas. ☹